



Vendredi 22 octobre 2010

Communiqué

JEAN DESESSARD

**Vote de la réforme des retraites au Sénat :
« Ça passe et ça casse ! »**

SÉNATEUR
DE PARIS

*Membre de la
Commission des
Affaires Sociales*

Malgré la mobilisation citoyenne, malgré l'opposition des parlementaires de gauche et écologistes, le Sénat va voter ce soir la loi portant réforme des retraites.

Cette loi injuste va exclure un maximum de personnes de la retraite à taux plein et accentuer les inégalités entre les pensions de retraites des hommes et des femmes. Pour Jean Desessard : *« la réforme du gouvernement oublie le problème n°1 : la résorption du chômage »*. Parce qu'elle écarte la question de l'emploi, notamment des jeunes, cette réforme est bancal et ne n'apporte pas de réponse au déficit de notre système d'assurance-vieillesse.

Pour les Sénatrices et Sénateurs Verts, cette mauvaise réforme des retraites est un contre-sens historique, fondé sur le mirage d'une croissance infinie. Face au credo sarkozyste du travailler toujours plus, les écologistes ont défendu un projet juste, solidaire, durable et respectueux des ressources naturelles.

Pour Jean Desessard, *« cette contre-réforme ne résout rien, elle ne fait qu'aggraver la condition des salariés et des futurs retraités. »* Il ajoute : *« cette loi a pour objectif de rassurer les marchés financiers et de préparer la transition d'un système de retraite par répartition à un système de retraite par capitalisation. C'est une véritable régression sociale. »*

15, RUE DE VAUGIRARD
75291 PARIS CEDEX 06
TÉL : 01 42 34 34 43
FAX : 01 42 34 40 81